

Arthur Blessitt 47 años después

Escrito por Máximo García Ruiz

Viernes, 08 de Marzo de 2019 00:10



"CON LA CRUZ A CUESTAS *Varios cientos de personas se congregaron en la Plaza Mayor para escuchar a Arthur Blessitt, el norteamericano que, con una cruz a cue...*

...ha recorrido casi 20.000 kilómetros por el mundo predicando el amor cristiano según su punto de vista. A los pocos minutos, la Policía Armada disolvió la concentración, aunque la gente permaneció bajo los soportales observando cómo era detenido el predicador". (

[Hemeroteca diario ABC - Madrid, 12/11/1972](#)

)

(**Máximo García Ruiz**, 08/03/2019) Si la memoria no me falla, corría el año 1972, un año en el que se sucedieron acontecimientos relevantes. Francisco Franco, a punto de cumplir los 80 años, se mantenía fuerte en El Pardo. El PSOE y el PCE comienzan a prepararse de cara a la restauración democrática poniendo en marcha sus congresos. Las revueltas universitarias y la lucha obrera están en pleno apogeo. Franco casa a su nieta con Alfonso de Borbón en clara y aviesa intención de manipular la monarquía. Madrid acoge en su policía local a mujeres. Nace la revista de humor gráfico "Hermano Lobo", dispuesta a convertirse en referente crítico de la vida española. Cataluña y el País Vasco continúan su desarrollo económico por encima de la media del resto de España, gracias a la atención desproporcionadamente preferencial del Régimen a su industria con respecto a otras regiones de España, a ciertos privilegios fiscales y a la inestimable contribución de los inmigrantes otras partes del país.

MADRID
AL PASO



Resentido - artista, Y. Naranjo

CON LA CRUZ A CUESTAS

Varios cientos de personas se congregaron en la Plaza Mayor para escuchar a Arthur Blessitt, el norteamericano que, con una cruz a cuestas, ha recorrido casi 20.000 kilómetros por el mundo predicando el amor cristiano según su punto de vista. A los pocos minutos, la Policía Armada disolvió la concentración, aunque la gente permaneció bajo los soportales observando cómo era detenido el predicador.



ABC (Madrid) - 12/11/1972, página 9
Copyright (c) HARPO ABC S.L., Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se mantendrá sujeción expresa. El salvo del uso en Internet de esta web, no es compatible con la presente prohibición de uso. No obstante, el uso autorizado que no tiene fines comerciales o directamente lucrativos, podrá ser autorizado por el titular de esta web, previa solicitud. Queda permitida la impresión en su totalidad o parcialmente.

escuchar. reportero. Bles

Arthur Blessitt 47 años después

Escrito por Máximo García Ruiz
Viernes, 08 de Marzo de 2019 00:10



ARTHUR BLESSITT: CINCO AÑOS CON UNA CRUZ A CUESTAS

"Mi familia y yo —dicen— somos felices. Jesús nos ama. Amamos a Jesús."

U n cruzado peregrinó cada día por las calles del mundo. Ya tenía 84 años. Se llamaba Arthur Blessitt. Era un hombre de 1,70 metros de altura, con una cruz a la espalda. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros.

ARTHUR BLESSITT

Arthur Blessitt, de 84 años y con una cruz a la espalda, se encuentra en un momento de su vida. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros.

ARTHUR BLESSITT

Arthur Blessitt, de 84 años y con una cruz a la espalda, se encuentra en un momento de su vida. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros.

ARTHUR BLESSITT

Arthur Blessitt, de 84 años y con una cruz a la espalda, se encuentra en un momento de su vida. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros. Él mismo se la llevaba puesta. La cruz era de madera y tenía un tamaño de unos 15 centímetros.



MÁXIMO GARCÍA RUIZ